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Le ultime novità in Conca: progetto 
Nordera, nuova viabilità scolastica, 
ampliamento Carrefour,…



Ampliamento del polo scolastico



Nuova doppia palestra con parcheggio interrato



Nuovo collegamento Via Valcismon e Via Milano per 
autoveicoli e autobus 



Polo scolastico: raccomandazioni 

•Adottare strumenti per assicurarsi che i cittadini utilizzino la nuova 
viabilità in modo da decongestionare Via San Gaetano (chiesetta San 
Girolamo ed entrata patronato)

•Completare in modo adeguato i collegamenti con le piste ciclabili

•Prevedere dei meccanismi di incentivo / bonus con le scuole per chi 
raggiunge il polo scolastico con mezzi alternativi alla macchina



Parco Chilesotti e Nordera, nostre osservazioni



Area ex Comboniani ex Officine Tessari

• Collegamento Via 
Dante e Via dell’Eva a 
doppio senso

• Sviluppo omogeneo 
degli edifici 
residenziali

• Vendita del terreno 
comunale (lotto 1) 
per realizzare la casa 
per anziani



Area ex Comboniani e Tessari: raccomandazioni 

•Prevedere dei parcheggi per i residenti di via dell’Eva e per quelli che 
arriveranno

•Prevedere area verde accessibile e usufruibile

•Prevedere adeguata isola ecologica



Nuovo ampliamento area commerciale Carrefour



Nuova strada di collegamento Conca - Cappuccini

Il collegamento viario con Via Biancospino per decongestionare Via Marconi (buona l’idea di collegare 
l’area commerciale e la zona industriale col quartiere Cappuccini).
Viabilità a senso unico o doppio senso?

Cappuccini



Ampliamento Carrefour: raccomandazioni 

•Apertura tratto pista ciclabile tramite passaggio Via Giordano / 
parcheggio ACI, al fine di collegare l’area commerciale col centro città 

•Attivare azioni per salvaguardare il commercio nel centro storico della 
città visto l’incremento del numero di esercizi previsti con l’ampliamento 
dell’area commerciale



Cittadella dello Sport

È confermato il fine lavori e 
la consegna nel 2021?

È confermata la riduzione 
della volumetria (incl. torri, 
stadio, ecc.)



Cittadella dello Sport: raccomandazioni 

•Mettere a disposizione, finalmente, aree e strutture usufruibili per i 
cittadini

•Assicurarsi che il parco sia un “buon biglietto da visita” per chi accede da 
sud della città

•Rendere sostenibile la gestione e la manutenzione del parco sud, una 
volta completato



Dibattito Assembleare



Dibattito

ATTENZIONE ROTONDA



Dibattito
•Rotonda via dei Quartieri



Dibattito
•Dissuasori

Via Ca’ Boldrina Via Dei Quartieri

Serie A ?                                             Serie B ?
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